



Élections ordinales 2023

Conseil de l'Ordre des Architectes de
Luxembourg

LES ARCHITECTES CANDIDATS

Zoom sur les
architectes candidats
aux élections de votre
Conseil de l'Ordre.

Dans les pages
suivantes, vous
retrouverez une fiche
d'identité détaillée pour
chacun d'eux.



BEFF
FRANÇOIS
P. 4



DE SMEDT
AUDREY
P. 5



HUBLLET
DAMIEN
P. 6



LE CLÉMENT
MARIE
P. 7



RICCO
CÉDRIC
P.8



ROLAND
JULIE
P.9



SCHMIT
SÉBASTIEN
P.10

BIEFF FRANÇOIS



SES MOTIVATIONS

Mandataire effectif du Conseil du Luxembourg depuis 2017, j'ai assumé la fonction de représentant de ce Conseil au Cfg-OA.

J'ai également été membre et président de l'AAPL, notre association professionnelle.

Ces fonctions m'ont permis de mieux cerner les difficultés rencontrées par mes consœurs et confrères. Au sein de l'Ordre, j'ai pu mieux me rendre compte des rouages qui permettent de faire évoluer les choses, même si c'est parfois très (trop) lentement.

Aussi, si vous m'accordez votre confiance, je suis prêt à continuer à m'investir pour le bien de notre profession.

DE SMIEDT AUDREY



SES MOTIVATIONS

En 2017, ma candidature se résumait en cette phrase : « Il y a ceux qui en parlent et il y a ceux qui le font. »

Après 6 années d'expérience à l'Ordre, je suis prête à poursuivre mon investissement, si vous m'accordez à nouveau votre confiance.

HUBLET DAMIEN



SES MOTIVATIONS

Bonjour à tous.

Les conversations entre confrères ou lors d'évènements plus privés mettent en évidence de façon récurrente une mauvaise image de l'architecte et de la reconnaissance / valorisation de ses prestations.

Ceci est un des points que je souhaiterais aborder / partager à travers l'outil contractuel entre autres "joyeusetés"....

Salutations confraternelles,

Damien

LE CLÉMENT MARIE



SES MOTIVATIONS

Une manière d'agir pour notre profession, faire partie de l'Ordre des Architectes c'est aussi un moyen !

Une envie de transmettre la passion de mon métier aux plus jeunes qui se lancent dans ce si beau métier, si riche mais pas forcément tout rose....

L'ordre peut justement aider chacun d'entre nous à le faire au mieux et avec les outils adéquats.

J'espère pouvoir amener de nouvelles idées.

Chacun peut apporter sa pierre à l'édifice, comme architecte

c'est assez juste ;-)

RICCO CÉDRIC



SES MOTIVATIONS

À travers ma candidature, je souhaite contribuer à la promotion de notre métier et aider la profession dans les défis actuels qui sont multiples et importants. Dans cette volonté, il y a plus particulièrement deux pistes de réflexion que je souhaite remettre au centre des débats :

- La lourdeur et l'arbitraire administratif qui charge toujours plus notre travail au quotidien tout en réduisant notre marge de manœuvre artistique et technique.
- L'importance d'une architecture raisonnée qui intègre plus les matériaux biosourcés, l'économie circulaire et privilégie la revalorisation du patrimoine bâti.

ROLAND JULIE



SES MOTIVATIONS

Jeune architecte indépendante depuis maintenant 10 ans, je me présente comme candidate aux élections du Conseil de l'ordre du Luxembourg. Ceux qui me connaissent savent que je suis quelqu'un de dynamique et d'enjouée. Après avoir été présidente de l'AAPL pendant quelques années, je souhaite maintenant apporter ma pierre à l'édifice dans la défense de notre profession. En effet, la pratique de notre profession me permet de constater que malgré notre envie de mettre toute notre créativité et notre expérience au service de nos clients, nous sommes régulièrement confrontés :

- à toujours plus de responsabilité (dernièrement WALTERRE, CertIBEau),
- à toujours plus de confrontations avec l'administration que ce soit par sa lenteur administrative et/ou son incompréhension vis-à-vis de nos projets ;
- à une méconnaissance de notre profession auprès du grand public, des entreprises, etc., nous faisant paraître souvent comme 'un mal nécessaire' ;

Mon engagement à l'Ordre me permettrait de mieux comprendre ses rouages, dans un premier temps, pour ensuite mieux valoriser notre profession afin que ce métier redevienne une passion pour chacun !

SCHMIT SEBASTIEN



SES MOTIVATIONS

Je suis architecte depuis 20 ans cette année et j'ai été le premier représentant des stagiaires à l'Ordre de la Province du Luxembourg où j'ai pu approcher les diverses tâches et responsabilités du Conseil.

J'ai également remarqué que notre mission était ultra chargée de responsabilités pour, bien souvent, peu de retour moral et financier. Malgré la perte du barème des honoraires, nous avons conservé les responsabilités eu égard aux consommateurs (puisque nous sommes devenus des commerçants), voire même, un surplus avec la PEB.

Je pense que la mission de l'architecte doit se repenser dans un cadre de responsabilités assumées et partagées par tous. Je pense également que la connectivité entre confrères est importante. L'accession aux marchés publics pourraient être facilitée pour les plus jeunes confrères. Ceci, en respectant toujours le consommateur et en ne pervertissant jamais la loi de 1939 qui protège le titre et la profession d'architecte.

Très confraternellement,